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ATA nº 040/2020 

  

Ata do sétimo período legislativo de dois mil e vinte, quarto ano legislativo da 

sétima Legislatura de São João do Itaperiú; Sessão Ordinária realizada em sua sede 

ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte, estando presentes os 

Senhores Vereadores: Anderson Arestides Catafesta, Antônio Carlos de Lima, Joél 

João Rocha, Marcio João Bonkowski, Marcos Lickmann, Pedro Schnaider Junior, 

Valdeci Delmonego e Sandro Jarozinski. Havendo quórum legal foi aberta a Sessão 

sob a presidência do Vereador Valdeci Delmonego que dispensou a leitura da Ata da 

sessão anterior nos termos da parte final do artigo 61 do regimento interno. Em 

seguida o Senhor Presidente Valdeci Delmonego solicitou ao Secretário a 

leitura do expediente do dia, onde constavam os seguintes documentos: Oficio 

nº 003/2020, Rosana Aparecida Rodrigues, Presidente CMDCA, encaminhando o 

edital nº 001/2020 que abre inscrições para o Processo de Escolha dos membros do 

Conselho Tutelar deste município. Em seguida o senhor presidente deixa a 

palavra livre aos senhores vereadores. Fazendo uso da palavra livre o Vereador 

Pedro Schnaider Junior cumprimentou o Senhor Presidente, nobres 

vereadores, funcionários da Casa, e ouvintes das redes sociais.  Sobre a viagem 

Brasília o vereador agradeceu o deputado Jorge que prometeu o valor de R$ 

250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais), para infraestrutura, o deputado 

Chiodini o valor de R$ 1.200,000,00 (hum milhão e duzentos mil reais), e o senador 

Jorguinho Melo o valor de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais).  

Encerrou agradecendo a todos. Fazendo uso da palavra livre o Vereador Antônio 

Carlos de Lima, cumprimentou o Senhor Presidente, nobres vereadores, 

funcionários da Casa, e ouvintes das redes sociais.  Comentou sobre a 

importância de o vereador ir a Brasília, que sempre que algum vereador foi a 

Brasília trouxe recursos. Esse é o papel do vereador, ir buscar recursos. Comentou 

que o município está crescendo e o vereador deverá ir pelo menos a cada quatro 

meses em busca de recursos. Falou que recurso tem, tem que ter projetos e ir junto 

com o prefeito buscar os recursos. Comentou que visitaram os gabinetes dos 

senadores, deputados, juntamente com o vereador Schnaider, isso é muita gratidão. 

Agradeceu o deputado Chiodini que representa o estado de Santa Catarina e que 

ajudou muito o município e continua ajudando. Agradeceu o deputado Jorge seu 

conterrâneo e o senador Jorginho Melo, que vão disponibilizar recursos. Também 

visitaram o gabinete do senador Dario, que já ajudou muito o município.  Encerrou 

agradecendo a todos. Fazendo uso da palavra livre o Vereador Anderson 

Arestides Catafesta, cumprimentou o Senhor Presidente, nobres vereadores, 
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funcionários da Casa, e ouvintes das redes sociais.  Iniciou desejando saúde ao 

vereador Dorival Duarte ausente pela segunda sessão, portador do corona vírus.  

Comentou que no último dia vinte e cinco estive em Florianópolis em busca de 

recurso para o município. Disse ter ido a Florianopolis com veículo próprio e 

despesa própria em busca de recursos.  Comentou que o partido Progressista teve a 

cada ano um recurso e uma obra empenhada no município. Comentou que 

começaram em dois mil e dezessete com a obra da Rua Oracio Joaquim Moraes, 

dois mil e dezoito, academias da saúde, emenda do ex-deputado Pizzolati, e ate dia 

quinze vai ter o pagamento do carro para o CRAS, emenda do senador Esperidião 

Amim. Falou da emenda do trator que estão empenhados para que o presidente 

Bolsonaro pague esta emenda impositiva. Fica um pedido ao senador Esperidião 

Amim de uma máquina retroescavadeira, para a secretaria da agricultura. Comentou 

sobre o uso do campo, que as pessoas estão usando para caminhada, que é muito 

importante. Cobrou que está cheio de carrapicho e diz que o campo é o cartão postal 

do município. Outro assunto que não deveria ser colocado, mas nos últimos dias, 

dois dias após as eleições o vereador diz que o prefeito e vice eleito, postaram um 

vídeo propagando a diferença partidária. Comentou que é prefeito de três mil e 

oitocentas pessoas, e não de seiscentos e quarenta e nove, que foi o total de votos 

que que recebeu. Diz que propagaram em vídeo em redes sociais dividindo o 

município em azul e vermelho. Cobrou que passou as eleições e o caminhão pipa 

não retornou mais na Rua Domingos Caviquioli. Deu exemplo da residência do seu 

Nelson Souza, que era bandeira azul e não compartilharam com a bandeira 

vermelha. Disse ter ruas que estão sendo molhada que não passa 5%  de carros que 

transitam na Rua Domingos Caviquioli. O Vereador Pedro pede uma parte da 

palavra. Diz que o vereador Anderson falar em vermelho e azul ate envergonha. 

Comenta que onde o vereador menciona tem o Valdeci Fortunato, que é primo do 

prefeito, e deveria falar em 15. Sobre o campo pediu que procure o secretário de 

esporte para trocar uma ideia. O Vereador Anderson continua a palavra.  Sobre 

procurar o secretário no inicio da pandemia esteve três vezes na prefeitura durante 

quarenta e cinco dias e não achou o secretário em nenhum momento. Disse que o 

dever como vereador é cobrar, e o secretário com o orçamento é executar. 

Comentou que foi cobrado o secretário de obras sobre as ruas e não foi solucionado 

o problema. Diz que seja a rua do Valdecir, da Josi da roupa, da Patrícia, a rua tem 

que ser molhada. Diz que foram feito aproximadamente oito km de asfalto, sobrou 

oito km de estrada de chão pra molhar. Diz trazer essa indignação de sua pessoa e da 

comunidade que solicitou aos demais setores da prefeitura e não foram atendidos, e 

o caminhão pipa está funcionando. Encerrou e agradeceu a todos. Em seguida o 
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senhor Presidente solicita a leitura da ordem do dia: Decreto Legislativo nº 

012/2020, que “Dispõe sobre a aprovação das Contas do Poder Executivo Municipal 

de São João do Itaperiú/SC, referente ao exercício de 2018”.  Decreto Legislativo nº 

012/2020, foi aprovado em sua primeira e única votação. Nada mais havendo a ser 

tratado, o Senhor Presidente declarou encerrados os trabalhos da presente Sessão e 

convocou os Senhores Vereadores para próxima Sessão Ordinária que se realizará 

dia 08 de dezembro de 2020, às 19hs, em sua sede.  E, para constar, lavra a presente 

Ata que vai assinada pelo Senhor Presidente e pelo 1º Secretário. Sala de Sessões, 

01 de dezembro de 2020./////////////////////////////. 

 

 

Vereador Valdeci Delmonego                   Vereador Joél João Rocha 

         Presidente                                        1º Secretário 
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